

les deux tiers du total de l'actif sous contrôle canadien seront toujours sujets à l'examen. Dans le cas des acquisitions indirectes, c'est-à-dire du transfert du contrôle d'une entreprise sous contrôle étranger à une autre, les seuils d'examen seront progressivement éliminés durant la même période.

Les deux pays ont également convenu d'interdire les prescriptions de résultats liées à l'investissement (comme les prescriptions relatives à la teneur locale et au remplacement des importations), qui biaisent sérieusement les échanges commerciaux bilatéraux. Toutefois, l'accord n'empêchera pas de négocier avec les investisseurs des prescriptions touchant l'exclusivité de production, la recherche et le développement ainsi que le transfert de technologie.

La libre circulation des investissements de part et d'autre de la frontière permettra la création de nouveaux emplois et enrichira nos deux pays. Cette libre circulation donnera donc au Canada les moyens d'offrir les prestations sociales et les avantages économiques dont sa population a besoin, et elle lui permettra de défendre ses intérêts nationaux dans un monde où les économies sont toujours plus interdépendantes. Le bon climat d'investissement qui sera créé au Canada grâce aux dispositions sur l'investissement ainsi que par l'exécution de l'ensemble de l'accord garantira un ajustement et une croissance économique efficientes, en fonction des besoins des personnes, des régions et des secteurs.

Une bonne entente pour tout le Canada

Chaque région et la plupart des industries du Canada profitera de cette entente. Comme l'a déclaré le Premier ministre en lançant l'initiative, le but était de stimuler le développement économique équilibré de toutes les régions du pays. Pour les producteurs, l'accord ouvrira les portes d'un vaste marché de consommateurs prêts à accueillir les produits et services canadiens. Pour les travailleurs, il signifiera non seulement de meilleurs emplois, mais des emplois prometteurs, au moment où les produits canadiens continuent d'accroître leur part du marché américain. Chaque secteur pourra maintenant bénéficier du genre de succès qu'un accord de libre-échange a donné à l'industrie automobile.